

Les Lutins de Noël



Le Kiwanis, sous la houlette de son président Pierre Séguinot, récupérait les jouets de Noël pour les distribuer aux restos du coeur. Merci à tous les membres qui ont participé à la fabrication des crêpes.



Atelier maquillage

Le Kiwanis club du Bassin d'Arcachon a participé à la journée des Lutins de Noël, organisée par notre ami Florent dans le cadre du marché de la teste.

A cette occasion plusieurs ateliers étaient proposés aux enfants, en particulier:

-Un atelier découverte du goût présenté par le restaurant courte paille à la Teste.

-Un atelier maquillage présenté par Margot



Atelier découverte du goût

En attendant le père Noël Florent organise le goûter pour les enfants.



Félicitations à Florent pour l'organisation de cette journée de Noël.